

Asegura que autor del atentado a Munich era extremista de derecha



La Habana, 28 julio (RHC)- Investigadores de la policía de Alemania aseguraron que el responsable del reciente atentado en la ciudad de Munich fue un activista de la extrema derecha quien odiaba a turcos y árabes.

También se indaga si el terrorista seleccionó las víctimas por su aspecto extranjero.

Reportes precisan que el autor del atentado, el cual causó nueve muertos, tenía posiciones e ideas racistas, e insultaba reiteradamente a jugadores online.



Radio Habana Cuba